

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんたい

2008

No.93



女子バレーボールチーム久光製薬スプリングスが、本年もサンアリーナせんたいで強化合宿を行うことから、7月24日(木)、森市長を表敬訪問しました。同チームは平成18年も本市で合宿を行い、昨年は強豪ひめくV・プレミアリーグで優勝しました。

川内

ようこそ！薩摩川内へ

優勝目指して頑張れ！



7月27日(日)、大村地区で大村町恵比須^{まちえびす}六月燈が開催されました。地区内には、たくさんの^{とうろう}灯籠が飾り付けられ、ろうそくの淡い明かりに染まる中、自治会館では劇や踊りが披露されました。出演者や大勢の観客も夏のひとときを楽しんでいました。

祁答院

夏のひとときを

みんな楽しんでもう



7月26日(土)、中村良二^{なかむらりょうじ}さんが栽培する小倉町のブルーベリー園で、清涼保育園児とその保護者らが招かれ、ブルーベリー狩りを楽しみました。園児たちは甘酸っぱい、もぎたてのブルーベリーをほお張りながら、袋いっぱい摘み取っていました。

川内

もぎたてのブルーベリー

たくさん食べたよ



街中を踊り歩く「とうごうおどり連」

東郷

暑い、熱い東郷の夏！夏祭り大盛況



「東郷臥龍太鼓」
巧みなバチさばきの

7月25日(金)、とうごう夏祭り納涼大会が榎渡川多目的広場で行われました。977人の「東郷音頭・鹿児島はんや節」のとうごうおどり連に始まり、東郷臥龍^{がりゅう}太鼓や日本舞踊などの舞台披露、祭りの最後には花火も上がり、約5,500人の来場者で終始にぎわいました。